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H A R I A N

PESTA DEMOKRASI RI 
TERCORENG ASUSILA ASY'ARI
DKPP Perintahkan Jokowi Segera Copot Ketua KPU 

esta	 akbar	 demokrasi	 Republik	 Indonesia	 (RI)	 di	Ptahun	2024	ini	tercoreng	tindakan	asusila	Ketua	KPU	

R I 	 H a s y im 	 A s y ' a r i . 	 D ewan 	 Ke h o rma t a n	

Penyelenggara	Pemilu	 (DKPP)	dalam	sidang	putusan	pada	

Rabu	(3/7/2024),	resmi	memberi	sanksi	pemberhentiannya	

sebagai	Ketua	sekaligus	anggota	KPU	RI.	Pasalnya,	Hasyim	

Asy'ari	terbukti	bersalah	dan	melakukan	hubungan	seksual	

dengan	anggota	Panitia	Pemilihan	Luar	Negeri	(PPLN)	Den	

Haag,	Belanda,	 berinisial	 CAT	yang	 juga	menjadi	Pengadu.	

Hasyim	 Asy'aridiketahui	 memberikan	 sejumlah	 fasilitas	

secara	 pribadi	 maupun	 menggunakan	 fasilitas	 negara	

kepada	 korban.	 Membocorkan	 informasi	 rahasia	 KPU	

terkait	Pemilu	juga	menjadi	catatan	lain.	Pemerintah	dalam	

hal	 ini	 Presiden	 Joko	 Widodo	 (Jokowi)	 diberi	 waktu	

maksimal	7	hari	untuk	memberhentikan	Hasyim	Asy'ari.	Ini	

bukan	kasus	etik	pertama	yang	menjerat,	karena	sedikitnya	

sudah	 ada	 4	 sanksi	 keras	 dari	 DKPP	 untuk	 pria	 berlatar	

belakang	 dosen	 itu.	 Kasus	 serupa	 yaitu	 laporan	 asusila	

dengan	Ketua	 Umum	Partai	 Republik	 Satu,	 Hasnaeni	 atau	

yang	 kerap	 dijuluki	 Wanita	 Emas.	 Di	 ranah	 Pemilu,	 dia	

tersandung	 pelanggaran	 etika	 dalam	 pendaftaran	 Gibran	

hingga	kuota	caleg	perempuan.	Istana	mengaku	bakal	segera	

memprosesnya	dan	menegaskan	pencopotan	Hasyim	Asy'ari	

tidak	mempengaruhi	Pilkada	yang	bakal	digelar	November	

mendatang.	Sejarah	buram	Pemilu	serentak	di	Indonesia.

Baca	di	hal	11....

Parlement (Hal.3) 

21% Keberangkatan 

Haji Garuda Terlambat, 
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1. Anggota KPU dapat diberhentikan jika tidak 

lagi memenuhi syarat yang diatur dalam Pasal 

11 UU Nomor 10 Tahun 2016, yang mencakup 13 

kriteria yang harus dipenuhi.

2. Anggota KPU dapat diberhentikan jika 

terbukti melanggar sumpah/janji jabatan atau 

kode etik yang berlaku.

3. Seorang anggota KPU dapat diberhentikan jika 

tidak mampu melaksanakan tugas secara 

berkelanjutan selama tiga bulan berturut-turut 

atau mengalami halangan tetap.

4. Anggota KPU dapat diberhentikan jika dijatuhi 

pidana penjara berdasarkan putusan pengadilan 

yang telah memperoleh kekuatan hukum tetap 

karena melakukan tindak pidana dengan 

ancaman pidana penjara lima tahun atau lebih.

5. Anggota KPU dapat diberhentikan jika dijatuhi pidana 

berdasarkan putusan pengadilan yang telah memperoleh kekuatan 

hukum tetap karena melakukan tindak pidana yang terkait dengan 

pemilu.

6. Seorang anggota KPU dapat diberhentikan jika tidak hadir dalam 

rapat pleno yang menjadi tugas dan kewajibannya sebanyak tiga 

kali berturut-turut tanpa alasan yang jelas.

7. Anggota KPU dapat diberhentikan jika melakukan perbuatan 

yang terbukti menghambat KPU, KPU provinsi, atau KPU 

kabupaten/kota dalam mengambil keputusan dan penetapan sesuai 

dengan ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

#Setelah	anggota	KPU	diberhentikan,	posisinya	akan	digantikan	

oleh	calon	anggota	KPU	berikutnya	sesuai	urutan	dari	hasil	

pemilihan	yang	dilakukan	oleh	dewan	perwakilan	rakyat	(DPR).

#Begitu	juga	untuk	anggota	KPU	provinsi,	penggantinya	akan	

diambil	dari	calon	berikutnya	dalam	urutan	hasil	pemilihan	

KPU	pusat,	dan	untuk	anggota	KPU	kabupaten/kota,	calon	

penggantinya	berasal	dari	urutan	berikutnya	hasil	pemilihan	

KPU	provinsi	yang	tercantum	dalam	Pasal	29	ayat	(4).	Proses	

penggantian	ini	tidak	memerlukan	panitia	seleksi	tambahan.

Pertama, pada 

April 2023, ihwal 

kedekatan Hasyim 

secara pribadi 

dengan tersangka 

kasus korupsi 

sekaligus Ketua 

Umum Partai 

Republik Satu 

Hasnaeni Moein.

Kedua, pada 

Oktober 2023, 

Hasyim dijatuhi 

sanksi karena aturan 

soal keterwakilan 

calon anggota 

legislatif perempuan 

yang bertentangan 

dengan Undang-

Undang Pemilu.

Ketiga,	Pada 

Februari 2024, 

Hasyim diberi sanksi 

karena menunda 

revisi syarat usia 

capres-cawapres 

dalam Peraturan 

KPU Nomor 19 

Tahun 2023.

Keempat,Pada 

Februari 2024, DKPP 

memberi sanksi 

peringatan kepada 

Hasyim Asy'ari terkait 

kasus rekrutmen 

calon anggota KPU 

Kabupaten Nias Utara, 

Linda Hepy 

Kharisda Gea.

Kelima,	
Pada 3 Juli 2024, 

DKPP 

memberhentikan 

Hasyim Asy'ari dari 

KPU RI karena 

hubungan seksual 

dengan anggota 

PPLN Den Haag, 

JEJAK SANKSI YANG 

TELAH DIJATUHKAN 

DKPP KEPADA 

HASYIM ASYARI  

MEKANISME 
PENGGANTIAN 
ANGGOTA KPU
(UU	Nomor	10	Tahun	2016	
tentang	Pemilihan	Umum)
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H A R I A N

serta wujud komitmen desa terhadap 
pariwisata berkelanjutan

Uji	Sertifikasi	hingga	Kunjungan	
Rangkaian kegiatan Rembug Desa 

Tahun 2024 ini berupa penyampaian 
materi oleh narasumber, penye-
lenggaraan uji sertifikasi untuk 
kebutuhan tour guide dan room 
attendance, serta kunjungan lapangan 
di Lembah Tumpang Malang. 

“Diharapkan, sistem pengelolaan 
di wisata Lembah Tumpang dapat 
menginspirasi bapak ibu peserta 
untuk menciptakan produk wisata 
yang menarik bagi wisatawan, namun 
tetap mengangkat keaslian desa dan 
mempertahankan daya saing yang 
berkelanjutan,” ujar Ketua Panitia, Dra. 
Susiati, MM.

Para  narasumber  kompeten 
menyampaikan materi dan bimbingan 
langsung.  Diantaranya :  Materi 
mengenai menjaga daya saing desa 
wisata yang disampaikan Prof . 
Luchman Hakim, Ph.D.

Materi mengenai pelayanan prima 
yang disampaikan Ir.  Bambang 
S e t i a w a n .  M a t e r i  m e n g e n a i 
p e n g e n a l a n  t u g a s  t o u r  g u i d e 
b e rd a s a rka n  S K K N I  ya n g  a ka n 
disampaikan PT. ODIFA.

Kemudian materi mengenai tugas 
tour guide berdasarkan SKKNI yang 
disampaikan LSP Pariwisata Phuri 
Nusantara, dan materi mengenai 
pengenalan tugas room attendance 
berdasarkan SKKNI yang disampaikan 
Betty Kurniawati. 

D e n g a n  r e m b u g  d e s a  i n i 
dimaksudkan dapat menumbuhkan 
motivasi pengelolaan desa wisata 
untuk selalu melakukan inovasi dan 
kreativitas yang akan berkontribusi 
dalam menjaga daya saing desa wisata.

“Juga memberdayakan sumber 
daya desa wisata yang berkompetensi 
dan tersertifikasi oleh Badan Nasional 
Sertifikasi Profesi,” ujarnya.(ADV)

kepada Anda semua atas prestasi 
terbaiknya di ajang Anugerah Desa 
Wisata Indonesia di tahun 2023 lalu. 
Kita patut bersyukur bahwa Jawa 
Timur sampai saat ini masih menjadi 
pemenang terbanyak di ADWI,” ujar 
Kadisbudpar Jatim Evy Afianasari S.T. 
M.M.A dalam sambutannya yang 
disampaikan Dra .  Susiat i ,  MM, 
mewakili.

Dikatakan, pada tahun 2024 ada 4 
(empat) desa wisata yang lagi tegang 
menunggu proses penilaian lapangan 
salah satunya Desa Wisata Sempu 
Kabupaten Kediri yang turut hadir 
bersama kita di kegiatan ini. 

“Semoga pertemuan dengan para 
senior ADWI dapat menginspirasi 
Desa Wisata Sempu untuk tips dan trik 
dalam menghadapi penilaian juri dan 
menyambut kedatangan Pak Menteri,” 
ujarnya.

Penghargaan yang  diperoleh ini, 
kata Kadisbudpar Jatim membuktikan 
bahwa Jawa Timur memiliki potensi 
wisata yang luar biasa. Keindahan 
a l a m ,  k e k a y a a n  b u d a y a ,  d a n 
keramahan masyarakat yang mampu 
menarik perhatian wisatawan dari 
dalam dan luar negeri. 

“Namun potensi itu tidak akan ada 
artinya tanpa adanya dedikasi, inovasi, 
kreativitas, kerja keras, dan semangat 
gotong royong saudara-saudara 
semua baik pemerintah daerah, 

pemerintah desa, BUMDesa, dan 
Pokdarwis hingga seluruh masyarakat 
desa,” ujarnya.

Disebutkan, menangnya desa 
wisata Jatim di ajang ADWI ini jangan 
sampai membuat berpuas diri. Semua 
pihak harus terus berkarya dan 
berinovasi, memberikan pengalaman 
baru yang semakin seru. Sekain itu 
juga harus bisa menginspirasi desa-
desa wisata lain untuk bersama-sama 
membangun pariwisata Jawa Timur.

“Sangat penting bagi kita untuk 
bisa mempertahankan daya saing dan 
meningkatkan prestasi yang pernah 
kita  raih  salah satunya adalah 
peningkatan kapasitas sumber daya 
manusia (SDM) melalui sertifikasi 
profesi bagi pelaku desa wisata,” 
ujarnya. 

Sertifikasi profesi ini menurut 
Kadisbudpar Jatim tidak hanya 
menunjukkan standar kualitas yang 
terjamin, meningkatkan kredibilitas 
dan kepercayaan wisatawan, tetapi 
juga merupakan kesempatan karir dan 
pengembangan diri bagi Pokdarwis 

Disbudpar Jatim Gelar Rembug Desa Wisata Tahun 2024

Apresiasi Pemenang ADWI, Gaungkan Peningkatan Daya Saing

Pejabat	Disbudpar	Jatim	(diantaranya	no.5	dari	kanan	:	Dra.	Susiati,	MM),	bersama	narasumber,	undangan	dan	peserta	rembug	desa	
Tahun	2024	di	The	Aliante	Hotel	&	Convention	Center	Kota	Malang,	Selasa	(2/7/2024).

MALANG - Dinas Kebudayaan dan 
Pariwisata (Disbudpar) Provinsi Jatim 
menggelar Rembug Desa Wisata 
Tahun 2024. Kegiatan diikuti 80  orang 
dari 9 desa berprestasi di Jatim. Acara 
berlangsung di The Aliante Hotel & 
Convention Center Kota Malang 
selama tiga hari pada hari  Selasa 
sampai Kamis (2 - 4 Juli)  2024.

“Ini merupakan apresiasi dari 
Pemerintah Provinsi Jawa Timur 
kepada pemenang Anugerah Desa 
Wisata (ADWI) tahun 2023, sekaligus 
untuk meningkatkan profesionalitas 
dan daya saing desa wisata,” ujar Ketua 
Panitia Dra. Susiati, MM yang juga 
Kabid Destinasi Pariwisata Disbudpar 
J a t i m  d a l a m  l a p o r a n n ya  p a d a 
pembukaan kegiatan (2/7/2024).

Adapun 9 desa pilihan sebagai 
peserta Rembug Desa Wisata tahun 
2024, yakni  Desa Wisata Durensari 
Kabupaten Trenggalek,  Desa Wisata 
Bira Tengah Kabupaten Sampang, 
Desa Wisata Ketapanrame Kabupaten 
M o j o ke r to ,  K a m p u n g  H e r i t a g e 
Kayutangan Kota Malang, Desa Wisata 
Bowele Kabupaten Malang.

Juga Desa Wisata Edelweiss 
Wonokitri Kabupaten Pasuruan, Desa 
W i s a t a  Ke b a n g s a a n  Wo n o r e j o 
Kabupaten Situbondo, Desa Wisata 
Sendang Kabupaten Pacitan dan Desa 
Wisata Sempu Kabupaten Kediri.

“Saya ucapkan selamat dan sukses 



penerbangan haji akan selesai 21 Juli 
ke depan."Ini operasional haji akan 
berhenti tanggal 21 Juli ke depan," 
katanya.

Sebelumnya, Anggota Komisi III 
dari Partai Golkar, John Kennedy Azis 
m e n g k r i t i s i  d u a  m a s k a p a i 
penerbangan yang digunakan saat 
pemberangkatan dan pemulangan 
jemaah haji, yaitu Garuda Indonesia 
dan Saudi Arabian Airlines; yang 
menurutnya sempat menimbulkan 
ketidaknyamanan.

"Pada awal pemberangkatan, ada 
pesawat yang mengalami gangguan, 
ada pesawat yang mengeluarkan 
percikan api di mesinnya. Juga masalah 
keterlambatan pemberangkatan dari 
Tanah Air menuju Tanah atau Arab 
Saudi, bahkan ada yang (terlambat) 
sampai delapan jam," ujarnya.

Selain pesawat terbang, John juga 
mengecam kurangnya sosialisasi 
keberadaan 350 bus gratis yang 
disebut “Bus Salawat” yang disediakan 
p e m e r i n t a h  b a g i  j e m a a h  h a j i 
Indonesia dari Masjidil Haram ke 
pemondokan-pemondokan jamaah, 
dan pengawasan operasi bus itu. Ia 
mendapatkan informasi  betapa 
ratusan bus yang pulang-pergi setiap 
5-10 menit sekali itu, menjelang 
puncak pelaksanaan haji justru tidak 
pernah terlihat lagi. “Walhasil banyak 
jemaah memutuskan naik taksi atau 
angkutan lain selama di Mekkah,” 
tambahnya.

Melihat seluruh evaluasi ini, Wakil 
Ketua DPR Muhaimin Iskandar 

mengatakan akan segera memanggil 
Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas 
dan jajarannya. Namun hingga laporan 
ini disampaikan, belum ada tanggapan 
dari pihak Kementerian Agama.

Saudi	Blacklist	54	Agen	Umrah	
Di sisi lain Otoritas Arab Saudi 

dilaporkan mem-blacklist sedikitnya 
54 agen perjalanan umrah di sebanyak 
19 negara Arab dan negara-negara 
mayoritas Muslim lainnya.

L a n g k a h  i n i  d i d o r o n g  o l e h 
pelanggaran-pelanggaran yang 
dilakukan para agen perjalanan saat 
m u s i m  h a j i  t a h u n  i n i  d e n g a n 
mengirimkan banyak jamaah haji 
ilegal.

Seperti dilansir Gulf News, Rabu 
(3/7/2024), laporan surat kabar 
Saudi, Al Watan, menyebut langkah 
otoritas Riyadh memberlakukan 
blacklist itu merupakan bagian dari 
upaya memerangi perantara ilegal 
dalam perjalanan umrah ilegal di 
Saudi setelah pelanggaran para agen 
perjalanan terdeteksi selama ibadah 
haji bulan lalu.

Ratusan jamaah haji yang tidak 
terdaftar secara resmi, meninggal 
dunia di Saudi, dengan kebanyakan 
akibat cuaca panas ekstrem.

Sejumlah perusahaan jasa umrah 
di Saudi, menurut laporan Al Watan, 
telah berkoordinasi dengan badan 
keamanan Saudi untuk mengungkap 
para makelar umrah ilegal di dalam 
dan luar negeri.

Menurut para sumber yang dikutip 
Al Watan, para makelar itu diyakini 
terlibat dalam praktik penyelundupan 
m a n u s i a  k a r e n a  m e r e k a 
mendatangkan para jemaah haji yang 
tidak terdaftar, yang tidak mampu 
membayar biaya umrah secara sah 
dengan visa kunjungan.

Belum diketahui secara jelas soal 
asal negara dari agen-agen umrah 
yang di-blacklist oleh Saudi.Sejauh ini, 
belum ada pernyataan resmi dari 
o to r i t a s  S a u d i  te rka i t  l a p o ra n 
tersebut.(wid,ant,rtr,ist/ dya)
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JAKARTA - Manajemen PT Garuda 
Indonesia (Persero) Tbk mencatat 
21% penerbangan keberangkatan haji 
mengalami keterlambatan (delay). 
Untuk keberangkatan haji ada 292 
penerbangan dari 9 embarkasi.

Direktur Utama Garuda Indonesia 
Irfan Setiaputra mengatakan, untuk 
penerbangan yang tepat waktu 32% 
dan lebih awal 47%. Irfan mengatakan, 
penyebab utama keterlambatan 
sebanyak 86% dari aspek operasional 
dan 14% adalah aspek teknis.

"Aspek teknis itu purely terkait 
dengan kerusakan pesawat sementara 
yang lainnya aspek operasional baik 
penumpang terlambat, maupun ATC 
tidak memberi izin untuk bisa terbang 
karena penuh, dan segala macam," 
kata  Ir fan dalam rapat  dengar 
pendapat (RDP) dengan Komisi VI 
D P R  R I ,  J a k a r t a  P u s a t ,  R a b u 
(3/7/2024).

Untuk pemulangan jamaah haji per 
Selasa kemarin, penerbangan yang 
tepat waktu 44%, terlambat 29%, dan 
lebih awal 28%.

"Ini kondisi pemulangan haji per 
hari kemarin di luar kejadian tadi 
malam yang sudah kami sampaikan di 
media, di mana salah satu pesawat 
yang kita sewa terbang dari Solo tidak 
berawak untuk menjemput jamaah 
haji di Jeddah mengalami kerusakan 
dan harus kembali," katanya.

Lebih lanjut, Irfan mengatakan, 
96% keterlambatan disebabkan oleh 
aspek operasional dan 4% aspek 
teknis armada. Dia mengatakan, 

21% Keberangkatan Haji Garuda Terlambat, 

Kapan Pansus DPR Dibentuk?

Sejumlah	jamaah	calon	haji	sedang	naik	pesawat	Garuda	Indonesia	untuk	terbang	melaksanakan	

ibadah	haji	ke	Tanah	Suci.(Dok)

EMBARKASI OTP On-Time Delay Advance

Banjarmasin

Balikpapan

Banda Aceh

Jakarta

Lombok

Medan

Padang

Solo 

Ujung Pandang

TOTAL

100%

89%

92%

82%

100%

72%

100%

65%

84%

80%

2

7

1

24

2

12

1

31

15

32%

0

2

1

9

0

7

0

35

6

21%

17

10

10

18

11

6

16

34

16

47%

EVALUASI OPERASIONAL FASE KEBERANGKATAN 
HAJI GARUDA INDONESIA 2024

On-Time Delay Advance

47%

21%

32%

Sumber	:	
(TVR	Parlemen)
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Sektor Timur.
Di  Pulau Sebatik ,  Indonesia 

menginginkan garis batas pada posisi 
lintang 4° 10' dan mengembalikan 
posisi existing pilar ke garis lintang 4° 
1 0 ' .  S e m e n t a r a  M a l a y s i a 
menginginkan garis batas sesuai 
dengan existing pillar.

Konsekuensinya,  garis batas 
bergeser ke arah utara mencakup 
wilayah seluas kurang lebih 112,5 
hektar dan sesuai dengan klaim 
wilayah Indonesia.

Penyelesaian masalah ini pun 
tinggal menunggu penandatanganan 
MoU antara pemerintah RI dengan 
pemerintah Malaysia. Indonesia akan 
mendapatkan hak atas wilayahnya 
berdasarkan prinsip 'Uti Possidetis 
Juris' seluas ± 121 hektar, sedangkan 
Malaysia mendapatkan seluas ± 5,7 
hektar.

Temui	PM	Anwar	Ibrahim
Diketahui, Menlu Retno Marsudi 

juga melakukan pertemuan dengan 

Perdana Menteri Anwar Ibrahim di 
Kuala Lumpur. Bersama PM Anwar, 
Menlu Retno membahas pertemuan 
tahunan antara kedua pemimpin.

Ini adalah kunjungan balasan 
setelah sebelumnya Menlu Malaysia 
Dato Seri Utama Haji Moyamad Bin 
Haji Hasan berkunjung ke Jakarta pada  
Februari lalu.

Tahun depan, Malaysia akan 
menjadi Ketua ASEAN. Oleh karena itu, 
pertemuan juga digunakan untuk 
membahas isu-isu ASEAN.

 "Kunjungan kali ini, juga saya 
gunakan untuk persiapkan Pertemuan 
Tahunan antara pemimpin kedua 
negara tahun ini. Dan Indonesia akan 
menjadi tuan rumah," ujar Menlu 
Retno dalam ketetangannya.

Menlu Retno dan PM Anwar juga 
membahas keprihatinan bersama 
seputar situasi di Jalur Gaza. Indonesia 
dan Malaysia memiliki posisi yang 
sama dalam membela keadilan dan 
kemanusiaan bagi bangsa Palestina.

Sebelumnya, PM Anwar mengata-
kan Malaysia bersedia bekerja sama 

Kesepakatan Indonesia-Malaysia: 

Pulau Sebatik Dibagi Dua

H A R I A N

JAKARTA- Menteri Luar Negeri RI 
Retno Marsudi menyatakan pem-
bahasan mengenai  batas  darat 
Indonesia dan Malaysia akhirnya 
rampung.Salah satu kesepakatannya 
adalah membagi dua Pulau Sebatik 
yang merupakan wilayah timur 
Provinsi Kalimantan Utara.

Wilayah Indonesia berada di 
b a g i a n  s e l a t a n  P u l a u  S e b a t i k , 
sementara Malaysia menguasai 
wilayah utara pulau itu.

Dalam keterangan yang dirilis 
Kementerian Luar Negeri RI, dikutip 
Rabu (3/7/2024) Menlu mengatakan 
negosiasi mengenai dua segmen darat 
yakni Pulau Sebatik dan Sungai 
Sinapad-Sesai telah mencapai tahap 
akhir.

Indonesia dan Malaysia kini akan 
m e n y i a p k a n  r a n c a n g a n  u n t u k 
d i t u a n g k a n  k e  d a l a m  n o t a 
kesepahaman (MoU).

"Terkait  dengan batas darat 
khususnya di segmen West Pillar ke 
AA2 (di Pulau Sebatik), proses teknis 
sudah selesai atau proses teknis sudah 
mencapai tahap akhir.  Langkah 
selanjutnya ,  kedua pihak akan 
menyiapkan field plan yang akan 
digunakan sebagai lampiran MOU," 
kata Retno saat kunjungan kerja ke 
Malaysia.

"Kita berharap, proses-proses 
tersebut dapat diselesaikan menjelang 
Pertemuan Para Pemimpin kedua 
negara tahun ini," lanjut Retno.

Pemerintah Indonesia  terus 
berupaya menyelesaikan tujuh 
segmen batas wilayah negara yang 
berstatus Outstanding Boundary 
Problems (OBP) dengan Malaysia.

Dari tujuh segmen batas tersebut, 
empat segmen berada di Kalimantan 
Barat atau Sektor Barat dan tiga 
segmen di Kalimantan Utara atau 

d e n g a n  I n d o n e s i a  t e r m a s u k 
mengirimkan pasukan perdamaian 
bersama ke Gaza, Palestina, jika 
diamanatkan oleh PBB.

“ M e n y i n g g u n g  s i t u a s i 
kemanusiaan di Palestina, saya ingin 
m e n g i n f o r m a s i k a n  k e s e d i a a n 
M a l ays i a  u n t u k  b e ke r j a  s a m a , 
termasuk dalam aspek penempatan 
pasukan penjaga perdamaian bersama 
Indonesia jika diamanatkan oleh PBB,” 
kata Anwar di akun media sosialnya 
yang diakses di Kuala Lumpur, Senin 
(1/7/2024).

Kesediaan itu ia sampaikan dalam 
p e r b i n c a n g a n  d e n g a n  M e n t e r i 
Pertahanan RI yang sekaligus Presiden 
Terpil ih RI  periode 2024-2029 
P r a b o w o  S u b i a n t o ,  m e l a l u i 
sambungan telepon.

Saat bertemu Menlu Malaysia, 
Retno juga membahas mengenai 
masalah pelindungan WNI. Isu ini 
selalu perhatian utama dalam setiap 
pertemuan.

Retno menyampaikan kembali 
usulan Indonesia untuk membentuk 
mekanisme bilateral khusus yang 
didedikasikan untuk penanganan 
dan koordinasi penyelesaian kasus – 
k a s u s  p e k e r j a  m i g r a n  k i t a  d i 
Malaysia.

Kedua Menlu juga membahas kerja 
sama penanganan TPPO termasuk 
dalam konteks ASEAN, mengingat 
semakin meningkatnya kasus TPPO di 
kawasan.

Tidak hanya itu, kedua menlu juga 
menyampaikan kembali mengenai 
pentingnya diberikannya akses 
pendidikan bagi anak-anak pekerja 
m i g r a n  I n d o n e s i a .  ( w i d , i s t , 
rls,ant/dya)
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Volume Ekspor Lintas 
Batas Laut Sebatik Berdasarkan 

Komoditasnya (2022)

Sumber	:	Laporan	Badan	Pusat	Statisik	(BPS),

Indonesia memiliki beberapa negara tetangga, salah 
satunya adalah Malaysia.

Negara-negara yang juga bertetangga dengan 
Indonesia adalah Papua Nugini, Singapura, dan Timor 
Leste.

Peran batas negara sangat penting, karena dapat 
menimbulkan konflik atau sengketa wilayah.

Batas negara dapat diklasifikasikan menjadi dua 
macam, yaitu yang ditentukan oleh hukum atau politik 
dan yang ditentukan oleh alam atau bentang alam 
antara wilayah negara.

Indonesia dan Malaysia pernah terlibat sengketa 
wilayah terkait dua pulau di perbatasan Kalimantan 
Timur, yaitu Pulau Sipadan dan Ligitan yang terletak di 
Selat Makassar.Sengketa wilayah negara ini sudah 
berlangsung sejak tahun 1967.

SENGKETA BATAS 
WILAYAH ANTARA 
INDONESIA & MALAYSIA

Menteri	Luar	Negeri	Indonesia	Retno	Marsudi	(kiri)	bertemu	Perdana	Menteri	Malaysia	Anwar	Ibrahim	(kanan)	

di	Kuala	Lumpur,	pada	Rabu	(3/7/2024).	(X	@Menlu_RI)
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JAKARTA - B r a i n  C i p h e r  m e n g -
umumkan telah memberikan kunci 
P u s a t  D a t a  N a s i o n a l  ( P D N )  ke 
pemerintah secara cuma-cuma. Tapi, 
b e l u m  a d a  k e t e r a n g a n  d a r i 
pemerintah ataupun Kemenkominfo 
terkait hal ini.

Pengumuman tersebut diunggah 
di situs Brain Cipher yang hanya bisa 
diakses melalui browser khusus di 
darknet, Rabu (3/7/2204). 

Dalam unggahan berjudul 'Now 
We Will Answer The Most Popular 
Question', Brain Cipher menyebut 
telah menepati janjinya. Pada Selasa 
(2/7/2024) kemarin, Brain Cipher 
memang menyebut akan memberikan 
kunci PDN pada Rabu ini. 

"Ini adalah kali pertama dan 
terakhir korban menerima kunci 
secara gratis," tulis Brain Cipher.

B r a i n  C i p h e r  k e m u d i a n 
membeberkan alasan membobol PDN. 
Dalam laman tersebut, Brain Cipher 
menyebut ingin membuktikan bahwa 
PDN sangat mudah dibobol. Padahal, 
tul is  Brain Cipher,  pemerintah 
semestinya paham soal bagaimana 
cara mengamankan data tersebut. 

"Dalam kasus ini, serangannya 
sangat mudah sehingga kami hanya 
memerlukan sedikit waktu untuk 
membongkar data dan mengenkripsi 
beberapa ribu terabyte informasi," 
tulisnya. 

Menurut Brain Cipher, kunci PDN 
diberikan secara gratis lantaran 
perundingan dengan pemerintah 
menemui jalan buntu. Sebab, tulis 
B r a i n  C i p h e r ,  p e m e r i n t a h 
menggunakan pihak ketiga untuk 
menyelesaikan masalah. 

B r a i n  C i p h e r  k e m u d i a n 
menyertakan link download decryptor 
(kunci) untuk membuka PDN yang 
saat ini terenkripsi. Kunci tersebut 
bisa diunduh dan diaplikasikan ke 
server data center. 

"Kami akan menunggu pihak 
kedua secara resmi mengonfirmasi 
bahwa kuncinya berfungsi dan data 
dipulihkan - hanya setelah itu kami 
a k a n  m e n g h a p u s  d a t a  s e c a r a 
permanen," lanjutnya. 

S e b e l u m n y a ,  B r a i n  C i p h e r 
menyerang Pusat Data Nasional 
Sementara 2 (PDNS 2) yang berlokasi 
di Surabaya, membuat sejumlah 
layanan publik lumpuh. Serangan 
malware sejak 17 Juni 2024 itu 
membuat data kementerian, lembaga, 
dan pemerintah daerah terkunci atau 
tersandera.

Brain Chiper meminta tebusan 

USD 8 juta atau Rp 131 miliar dalam 
b e n t u k  k r i p t o  M o n e r o  u n t u k 
memberikan kunci agar data raksasa 
di PDN bisa diakses kembali.

Hal itu dibenarkan Pengamat 
Keamanan Siber dari Vaksincom 
A l fo n s  Ta n u j aya ." B ra i n  C i p h e r 
menepati  janj inya untuk kasih 
dekripsi ke PDN. Jujur saja, saya 
sempat ragu karena ini mau lewat hari 
Rabu. Dia sekarang sudah rilis file 
dekripsinya," ujar Alfons,  Rabu 
(3/7/2024) malam.

Pun demikian, kata Alfons, kita 
perlu memastikan apakah file dekripsi 
itu benar bisa mendekrip semua file 
yang ada di PDN.

"Jadi saat ini saya menunggu 
konfirmasi dari tim PDN, apakah benar 
file yang diberikan oleh Brain Cipher 
bisa mendekripsi data itu. Kalau itu 
benar, artinya semua data di VMware 

Brain Cipher Sebut Sudah Berikan 

Kunci PDN Gratis, Pemerintah Belum Buka Suara

(server) yang dienkripsi oleh mereka 
sekarang bisa  bal ik  semua,"  ia 
menambahkan.

Jokowi	Segera	Lakukan	Evaluasi
Teroisah, Presiden Joko Widodo 

atau Jokowi menyatakan pemerintah 
sudah mengevaluasi peretasan Pusat 
Data Nasional (PDN). Kepala negara 
mengharapkan ke depan ada back up 
dari data nasional.

"Di-back up data nasional kita, agar 
kalau ada kejadian kita gak terkaget 
kaget. Ini terjadi di negara lain, bukan 
k i t a  s a j a ,"  k a t a  J o k o w i  u s a i 
meresmikan pabrik batrei kendaraan 
listrik di Karawang, Jawa Barat, pada 
Rabu (3/7/2024).

Jokowi tidak merinci secara detail 
ketika ditanya apa evaluasi untuk 
memperkuat sistem siber. Namun Eks 
Gubernur Jakarta ini mengatakan yang 
paling penting ada solusi supaya 
peristiwa yang sama tidak kembali 
terjadi.

Kepala BSSN Hinsa Siburian 
sebelumnya mengkritik Kementerian 
K o m u n i k a s i  d a n  I n f o r m a t i k a 
(Kominfo) selaku pengelola pusat 
data. BSSN yang dicecar sehubungan 
dengan back up data tampaknya 
melempar masalah tersebut ke 
Kominfo.

"Mohon maaf Pak Menteri (Budi 
A r i e  S e t i a d i )  p e r m a s a l a h a n 
utamanya adalah tata kelola dan 
tidak adanya back up data,” kata 
Hinsa dalam rapat bersama Komisi I 
DPR dan Kementerian Kominfo di 
Gedung DPR, Senayan, Jakarta pada 
K a m i s  ( 2 7 / 6 / 2 0 2 4 ) .  ( w i s , t r o , 
ist,rls/dya)

Tampilan	Pusat	Data	Nasional	(PDN)	di	Cikarang,	Kabupaten	Bekasi,	Jawa	Barat,	Selasa	(6/2/2024).(Dok.ant)

CNA FINANCIAL
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KORBAN RANSOMWARE wAKTU LOKASI NILAI TEBUSAN

8 tebusan termahal diraup hacker dari serangan ransomware  
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BATU	- Revitalisasi bianglala di Alun-
a l u n  Ko t a  B a t u  d i re n c a n a ka n  
melibatkan investor atau pihak ketiga. 
Hal ini diaorot Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Kota Batu yabg 
mendorong Pemkot menggunakan 
Anggaran Pendapatan dan Belanja 
Daerah (APBD) saja. 

Menurut Wakil Ketua I DPRD Kota 
Batu, Nurochman, anggaran yang dibutuh- 
kan tidak terlalu besar dan seharusnya 
dapat diakomodasi oleh APBD.

" A n g g a r a n  y a n g  
dibutuhkan untuk bianglala 
itu tidak terlalu besar 
menurut saya.  Dan itu 
seharusnya kan masalah 
kecil ,  bisa kalau tidak 
mengandalkan investor. 
Malah kalau menggunakan 
A P B D ,  t o h  n a n t i  b i s a  
menambah Pendapatan Asli 
Daerah (PAD) Kota Batu," 
u j a r n y a  p a d a  R a b u  
(3/7/2024).

Nurochman menegas-
kan, revitalisasi bianglala 
harus segera dilakukan 
mengingat fasilitas umum 
tersebut merupakan salah 
satu ikon Kota Batu. Politisi 
PKB ini juga berharap proses 

tersebut dapat dimulai tahun ini 
dengan dimasukkan ke Perubahan 
Anggaran Keuangan (PAK) APBD 
2024. 

Dalam konteks ini, Nurochman 
juga meng-ingatkan, Pemkot Batu 
perlu  memperhat ikan potensi  
peningkatan PAD jika bianglala 
tersebut dikelola secara langsung oleh 
pemerintah daerah. Dengan begitu, 
manfaat ekonomi dapat dirasakan 

yang berharap pembaruan ini dapat 
segera terealisasi sehingga Alun-alun 
Kota Batu dapat semakin menarik bagi 
wisatawan.

Pasalnya selama ini, bianglala yang 
ada di Alun-alun Kota Batu telah 
menjadi salah satu daya tarik utama 
bagi pengunjung, baik dari dalam 
maupun luar kota. (Santi/Dya)

langsung oleh masyarakat.
Namun, menurutnya hingga saat 

ini Pemkot Batu masih bersikukuh 
untuk menggandeng investor dalam 
proyek pembaruan bianglala tersebut. 
Menurutnya, Pemkot beralasan bahwa 
kerjasama dengan pihak ketiga akan 
me-ngurangi beban anggaran daerah 
yang digunakan. 

Sebab diketahui sebelumnya, 
Pemkot Batu telah menerima banyak 
minat dari investor terkait proyek ini. 
Meski demikian, hingga kini belum ada 
kejelasan mengenai pelaksanaannya.

U n t u k  h a l  i n i ,  N u ro c h m a n  
b e r h a ra p ,  d e n ga n  p e m b a r u a n  
bianglala yang menggunakan APBD, 
p e n g e l o l a a n n y a  d a p a t  l e b i h  
transparan dan akuntabel. Dewan juga 
mengingatkan pentingnya partisipasi 
masyarakat dalam proses ini.

"Kita ingin semua proses ini 
dilakukan dengan transparan dan 
melibatkan partisipasi masyarakat, 
sehingga hasilnya nanti benar-benar 
bisa dinikmati oleh semua pihak," 
pungkas Nurochman.

Di sisi lain, berdasarkan pantauan 
di lapangan, masyarakat Kota Batu 
sendiri menyambut baik rencana 
pembaruan bianglala tersebut. Banyak 

Sorot Revitalisasi Bianglala Alun-Alun oleh Investor
DPRD Kota Batu Dorong Pakai Dana APBD

Bianglala	rusak	di	Alun-alun	Kota	Batu.	(Santi/Lenteratoday)

MALANG  - DPRD Kabupaten Malang 
mendorong Pemkab segera me-
r u m u s k a n  r e g u l a s i  t e r k a i t  
pengelolaan l imbah domestik .  
Langkah ini diambil sebagai upaya 
u n t u k  m e n i n g k a t k a n  d e r a j a t  
kesehatan dan kualitas lingkungan 
hidup masyarakat.

Ketua DPRD Kabupaten Malang, 
Darmadi ,  menegaskan urgensi  
pembentukan Peraturan Daerah 
(Perda) tentang Sistem Pengolahan 
Limbah Domestik sangat tinggi. 

"Karena memang hal ini sejalan 
dengan kebijakan pemerintah pusat 
untuk meningkatkan derajat ke-
sehatan dan kualitas lingkungan," ujar 
Darmadi, Selasa (2/7/2024). 

D a r m a d i  m e n g a t a k a n  d i  
Kabupaten Malang, pengelolaan 
limbah domestik telah menjadi 
perhatian serius sejak beberapa tahun 
terakhir. 

Menurutnya, Unit Pelaksana 
Teknis (UPT) Pengolahan Limbah Air 
Domestik dibawah naungan Dinas 
Perumahan, Kawasan Permukiman 
dan Cipat Karya (DPKPCK), telah 
melakukan sejumlah program.  
Mencakup jambanisasi dan pem-
buatan Instalasi Pengolahan Air 
Limbah (IPAL) secara komunal di 

Sanusi mengakui, penanganan 
limbah domestik di lapangan masih 
belum optimal. Maka, sambungnya, 
untuk mendukung pengelolaan limbah 
domestik yang lebih baik, Pemkab 
Malang akan  menganggarkan pem-
bangunan sarana dan prasarana di 
beberapa desa pada tahun 2024 ini. 

"Jadi sudah dianggarkan untuk pem- 
bangunan sarana prasarana penge-
lolaan air limbah domestik. Berupa jamban 
keluarga di 6 desa, MCK di 9 desa, IPAL 
Komunal di 1 desa, dan tangki septik di 
1 desa," rincinya. (Santi/Dya)

beberapa kecamatan Kabupaten 
Malang. 

Namun, Darmadi mengakui 
b a h wa  p r o g ra m - p r o g ra m  
tersebut masih belum berjalan 
optimal. Ia juga menekankan, 
pengelolaan limbah domestik 
t i d a k  h a r u s  s e p e n u h n y a  
ditangani oleh Pemkab Malang. 
Misalnya dengan kesadaran 
masyarakat atau pihak swasta 
untuk membangun TPS-3R dan 
TPS lainnya di lingkungan 
permukiman. 

"Maka kalau prosesnya ini 
bisa dilakukan bersama-sama, 
m a k a  s a y a  y a k i n  a k a n  
menghasilkan hal yang positif. 
G o a l s n y a  n a n t i  d e r a j a t  
kesehatan di Kabupaten Malang akan 
lebih optimal. Limbah domestik bisa 
berkurang maksimal," paparnya. 

Sementara itu, Bupati Malang, 
Sanusi, menggarisbawahi pengelolaan 
air limbah domestik yang buruk dapat 
menurunkan kualitas lingkungan dan 
kesehatan masyarakat. "Kita perlu 
melestarikan sumber daya air dan 
fungsi lingkungan hidup. Oleh karena 
itu, regulasi yang dibentuk pemerintah 
nanti akan sangat penting," kata 
Sanusi.

Permudah Akses Air Bersih, Pj Wali Kota Malang 

Berencana Ringankan Pajak Air Tanah

Salah	satu	pengurus	HIPPAM	di	Kota	Malang	saat	
menyampaikan	aspirasinya	kepada	Pj	Wahyu	Hidayat,	

Rabu	(3/7/2024).	(Santi/Lenteratoday)

Kita	ingin	semua	proses	ini	

dilakukan	dengan	transparan	

dan	melibatkan	partisipasi	

masyarakat,	sehingga	hasilnya	

nanti	benar-benar	bisa	

dinikmati	oleh	semua	pihak,"

 Nurochman
Wakil Ketua I DPRD Kota Batu

“

Tadi	sudah	terjawab	

solusinya,	disampaikan	bahwa	

Bapenda	Kota	Malang	sudah	

beberapa	kali	mengadakan	

koordinasi	dengan	beberapa	

kab/kota	di	Jawa	Timur.	

Kemudian	kami	juga	ada	

kebijakan	fiskal,	sehingga	saat	

ini	kita	bisa	memenuhi	

keinginan	mereka,"

Wahyu Hidayat,
Pj Wali Kota Malang

“
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LUAPKAN KEJUJURAN DI ALBUM SIALNYA, 
HIDUP HARUS TETAP BERJALAN

NAMA penyanyi muda Bernadya 
belakangan ini sering dibicarakan. 
Lagu-lagunya yang jujur, melankolis 
dan relevan,  membuat banyak 
penikmat musik Indonesia tertarik 
mendengarkan.

Setelah melepas dua single di 
2024, kini Bernadya menyampaikan 
kisah di balik pengalaman personal 
cintanya secara utuh lewat album 
berjudul Sialnya, Hidup Harus Tetap 
Berjalan.

Album perdana Bernadya ini lahir 
setelah mini album Terlintas dirilis 
pada 2023. Lewat album ini, Bernadya 
memastikan bahwa perjalanan kisah 
cintanya benar-benar dia gambarkan 
secara gamblang.

"Perasaan-perasaan yang mungkin 
t a k  p e r n a h  d i h a r a p k a n ,  t a p i  
kenyataannya terjadi dan mau tak mau 
harus kita hadapi. Lagu-lagu yang ada 
di dalam album ini bukan sekedar 
pemaparan cerita, tapi lebih kepada 
pengungkapan langsung soal semua 
yang dirasakan secara personal 
terhadap satu orang,” kata Bernadya 
lewat keterangan resmi, Kamis (27/6).

Kejujuran dalam Album Perdana 
Bernadya

Bernadya ingin mengutarakan 
perasaannya sejujur mungkin lewat 
album perdananya ini. Fase sakit hati, 
yang menjadi awal keresahan,  
dicurahkan lewat lagu Sialnya, Hidup 
Harus Tetap Berjalan, Kata Mereka Ini 
Berlebihan, Lama-Lama, dan Kita 
Kubur Sampai Mati.

“Aku tetap mencoba menulis lagu 
senatural mungkin. Menuangkan hal 
yang ada di dalam pikiranku dan 
menjadikannya lirik-lirik yang apa 
adanya,” tutur Bernadya.

Curahan perasaan Bernadya 
berlanjut lewat lagu Ambang Pintu dan 
Berlari. Ada keraguan dalam diri 
Bernadya setelah melalui proses patah 
hati yang teramat sakit. 

Hingga akhirnya, proses itu 
berujung pada fase penerimaan yang 
dituangkan Bernadya lewat lagu Kini 
Mereka Tahu dan Untungnya, Hidup 
Harus Tetap Berjalan. Bernadya 
berharap pendengar bisa menikmati 
karyanya ini sebagai bagian dari 
eksplorasinya.

“Dengan yang tersaji di dalam 
album pertamaku ini, aku berharap 
para pendengar bisa menerima sejauh 
a p a  p u n  a ku  m e n c o b a  u n t u k  
bereksplorasi,” ucap Bernadya.

Musik dalam album Sialnya, Hidup 
Harus Tetap Berjalan dihidupkan oleh 

Petra Sihombing dan Rendy Pandugo 
sebagai produser. Paduan aransemen 
mereka menyempurnakan emosi yang 
ingin disampaikan Bernadya dalam 
setiap fasenya.

“Mungkin Bernadya di album ini 
hadir sebagai sosok yang berbeda. 
Namun di sini, Bernadya tidak 
meninggalkan cara bernyanyinya yang 
khas, yang bikin rilisan ini tetap ada 
benang merah khas Bernadya,” ujar 
Petra.

Petra memuji keseriusan Bernadya 
dalam menggarap album perdananya 
ini. Bernadya, Petra dan Rendy rutin 
berkomunikasi jarak jauh agar album 
ini mendekati sempurna.

“Bernadya sangat menunjukkan 
betapa ia rajin dan serius selama 
penggarapan album ini .  Kami  
konsisten berkomunikasi jarak jauh 
Bali-Jakarta, hingga akhirnya bertemu 
langsung di Bali untuk pengerjaannya. 
Tentu saja ia juga lebih berani dengan 
penulisan dan sisi musikal yang baru,” 
kata Petra.

Album terbaru Bernadya Sialnya, 
Hidup Harus Tetap Berjalan kini bisa 
didengarkan di layanan digital 
streaming platforms seperti Spotify, 
Apple Music, Deezer, YouTube 
Music dan lain-lain. (nei,ist/dya)

BERNADYA 

“Perasaan-perasaan 

yang mungkin tak 

pernah diharapkan, tapi 

kenyataannya terjadi 

dan mau tak mau harus 

kita hadapi. Lagu-lagu 

yang ada di dalam 

album ini bukan 

sekedar pemaparan 

cerita, tapi lebih kepada 

pengungkapan 

langsung soal semua 

yang dirasakan secara 

personal terhadap satu 

orang,” 

Sumber	:	instagram	
@bernadyaribka
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dapat mengurangi risiko kematian 
akibat duduk terlalu lama.Sebuah 
studi terbaru yang diterbitkan dalam 
jurnal BMC Public Health mengatakan 
b a h w a  m e m i n u m  k o p i  d a p a t  
mengurangi risiko kematian akibat 
kebiasaan seseorang duduk terlalu 
lama.

Sebagaimana yang dilaporkan oleh 
Medical Daily, Kamis (27/6/2024), 
para peneliti melakukan penelitian 
terhadap lebih dari 10 ribu orang di 
Amerika Serikat, yang pesertanya 
berasal dari Survey Pemeriksaan 
Ke s e h a t a n  d a n  G i z i  N a s i o n a l  
(NHANES) dan ditindaklanjuti selama 
sekitar 13 tahun.

Tujuan dari digelarnya studi 
tersebut adalah menganalisis adanya 
korelasi antara durasi duduk harian 
partisipan dengan tingkat asupan 
kopi. Dengan durasi kebiasaan duduk 
yang diteliti, yaitu kurang dari empat 
jam, empat sampai enam jam, enam 
sampai delapan jam atau lebih dari 
delapan jam per hari.

Berdasarkan temuan studi ,  
hasilnya menunjukkan bahwa peserta 
yang duduk lebih dari delapan jam 
sehari menghadapi risiko kematian 
akibat segala sebab sebesar 46 persen 
lebih tinggi, dan risiko mengalami 
k e m a t i a n  a k i b a t  p e n y a k i t  
kardiovaskular mencapai sebesar 79 
persen dibandingkan dengan mereka 
yang duduk kurang dari empat jam per 
hari.

Pada peserta yang duduk lebih 
dari enam jam setiap hari tanpa 
minum kopi, memiliki peningkatan 
risiko kematian akibat  semua 
penyebab sebesar 1,6 kali lipat. 
S e b a l i k n y a ,  p e m i n u m  k o p i  
menunjukkan r is iko kematian 

KOPI	(bahasa Belanda: koffie, bahasa 
Inggris: coffee) atau kahwa adalah 
tanaman hasil  pertanian yang 
dijadikan minuman hasil seduhan biji 
kopi yang telah disangrai dan 
dihaluskan menjadi bubuk.[2] Kopi 
merupakan salah satu komoditas di 
dunia yang dibudidayakan lebih dari 
50 negara. Dua spesies pohon kopi 
yang dikenal secara umum yaitu Kopi 
Robusta (Coffea canephora) dan Kopi 
Arabika (Coffea arabica).

Proses kopi sebelum dapat 
diminum melalui proses panjang, yaitu 
dari pemanenan biji tanaman kopi 
yang telah matang, baik dengan cara 
mesin maupun dengan tangan,[3] 
kemudian dilakukan pemrosesan biji 
kopi dan pengeringan sebelum 
menjadi kopi gelondong. Proses 
selanjutnya, yaitu penyangraian 
d e n g a n  t i n g k a t  d e r a j a t  y a n g  
bervariasi. Setelah penyangraian, biji 
kopi digiling atau dihaluskan menjadi 
bubuk kopi sebelum kopi dapat 
diminum.[4]

S e j a r a h  m e n c a t a t  b a h w a  
penemuan kopi sebagai minuman 
berkhasiat dan berenergi pertama kali 
ditemukan oleh bangsa Etiopia di 
Benua Afrika sekitar 3000 tahun 
(1000 SM) yang lalu.[5]  Kopi  
kemudian terus berkembang hingga 
saat ini menjadi salah satu minuman 
paling populer  di  dunia yang 
dikonsumsi oleh berbagai kalangan 
masyarakat.[6] Indonesia sendiri telah 
mampu memproduksi lebih dari 400 
ribu ton kopi per tahunnya.[7] Di 
samping rasa dan aromanya yang 
menarik, kopi juga dapat menurunkan 
risiko terkena penyakit kanker, 
diabetes, batu empedu, dan berbagai 
penyakit jantung (kardiovaskuler)

Kopi dapat membantu menjaga 
kewaspadaan dan mengurangi rasa 
lelah. Usut punya usut, meminum kopi 

keseluruhan sebesar 33 persen lebih 
rendah dan risiko kematian akibat 
penyakit kardiovaskular 54 persen 
lebih rendah dibandingkan dengan 
peminum non-kopi.

Temuan lain yang didapati adalah 
risiko kematian yang lebih tinggi 
akibat duduk terlalu lama, hanya 
terjadi pada mereka yang bukan 
peminum kopi.

Meski penelitian yang dilakukan 
belum melihat mekanisme bagaimana 
kopi memiliki efek perlindungan 
terhadap kebiasaan tidak banyak 
b e r g e r a k ,  n a m u n  p e n e l i t i  
menyimpulkan bahwa orang yang 
banyak mengonsumsi kopi, memiliki 
risiko lebih rendah terhadap semua 
penyebab dan kematian akibat 
p e n y a k i t  k a r d i o v a s k u l a r  
dibandingkan dengan konsumen non-
kopi.

“Secara keseluruhan, perilaku 
k u r a n g  g e r a k  t e l a h  t e r b u k t i  
meningkatkan risiko semua penyebab 
dan kematian akibat  penyakit  
kardiovaskular. Sebaliknya, 
konsumsi kopi telah 
diamati mengurangi 
risiko tersebut,” 
kata peneliti. 
(nei,ist/dya)

 

“

MINUM KOPI DAPAT 
KURANGI RISIKO KEMATIAN AKIBAT

 DUDUK TERLALU LAMA
”

Secara keseluruhan, 
perilaku kurang gerak 

telah terbukti meningkatkan
 risikosemua penyebab

 dan kematian akibat penyakit 
kardiovaskular. Sebaliknya, 

konsumsi kopi telah 
diamati mengurangi 

risiko tersebut

- Peneliti -
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Flows mengatasi proses bolak-balik 
yang rumit yang menghambat efisiensi 
dengan memperkenalkan cara  
terstruktur untuk mengumpulkan 
informasi melalui berbagai input 
formulir—seperti menu drop-down, 
tombol radio, dan kolom teks.

Dengan mengurangi inefisiensi 
interaksi teks dan tautan yang panjang 
lalu menggantikannya dengan Flow 
yang terstruktur dan interaktif, Anda 
dapat menawarkan pengalaman 
pengguna yang lebih baik dan 
menarik. Ditambah lagi, semua ini 
hadir dengan antarmuka WhatsApp 
yang sudah tidak asing lagi dan banyak 
digunakan, sehingga adopsi pengguna 
menjadi simpel dan mudah (berbagai 
sumber)

yang digunakan untuk membangun 
WhatsApp Flows dan bagaimana 
teknologi tersebut membantu Anda 
m e n c i p t a ka n  s e r t a  m e n g e l o l a  
pengalaman interaktif dan berpusat 
pada pengguna dengan mudah dalam 
WhatsApp.

WhatsApp Flows dapat beroperasi 
secara mandiri, tetapi Anda juga dapat 
menghubungkannya ke endpoint 
untuk mendapatkan interaksi yang 
l e b i h  d i n a m i s .  K o n e k s i  i n i  
memungkinkan pertukaran data 
secara realtime, sehingga cocok untuk 
skenario seperti pemesanan janji temu 
dan proses autentikasi.

Selain itu, Anda juga dapat 
menggabungkan logika kondisional di 
dalam dan di antara layar, guna 
menghadirkan pengalaman yang 
dipersonalisasi kepada pengguna saat 
mereka melakukan langkah-langkah 
dalam Flow.

WEBHOOKS
Webhooks tersedia untuk melacak 

dan mengoptimalkan WhatsApp 
Flows. Dengan berlangganan ke 
Webhooks, Anda dapat memantau 
metrik Flow utama, seperti perubahan 
status Flow, tingkat kesalahan, dan 
kinerja  endpoint .  Anda dapat  
menggunakan saran ini  untuk 
mengatasi masalah apa pun dan secara 
proaktif membuat pengalaman yang 
lebih lancar bagi pengguna akhir.

MEMANFAATKAN	
WHATSAPP	FLOWS

Dalam era komunikasi digital, 
efisiensi dan interaksi pengguna 
adalah faktor terpenting. WhatsApp 

APLIKASI layanan pesan instan 
WhatsApp atau yang biasa disingkat 
WA memiliki fitur perangkat tertaut 
ya n g  m e m u n gk i n a n  p e n g g u n a  
mengakses satu akun dari hingga 4 
perangkat berbeda, seperti komputer, 
laptop, tablet ,  dan bahkan HP 
sekunder.

Fitur perangkat tertaut atau linked 
devices memudahkan pengguna untuk 
mengelola satu akun atau nomor 
WhatsApp dari ponsel atau HP 
pengguna yang telah terinstal  
WhatsApp untuk verifikasi akun 
pertama kali, bisa terkoneksi dengan 
perangkat lainnya.

Dengan fitur ini, setiap akun yang 
terhubung ke perangkat berbeda tetap 
terenkripsi secara end-to-end, baik itu 
pesan, foto, video, ataupun voice note 
yang dikirim terjamin keamanannya.

L a n t a s ,  b a g a i m a n a  c a r a  
menggunakan satu akun WhatsApp di 
beberapa perangkat? Yuk simak 
langkah-langkah berikut, seperti yang 
dimuat di laman resmi WhatsApp:

Cara	menggunakan	satu	akun	
WhatsApp	di	beberapa	perangkat

1. Unduh aplikasi WhatsApp di ponsel 
pendamping atau perangkat lainnya 
yang ingin ditautkan
------------------------------------------------
2. Klik tombol setuju dan lanjutkan 
untuk ke halaman setup, terdapat titik 
tiga di sudut kanan atas. Pilih opsi 
Tautkan Perangkat.
------------------------------------------------
3. Buka aplikasi WhatsApp di ponsel 
utama yang telah terverifikasi akun 
WhatsApp pertama kali, kemudian 

pilih pengaturan lalu ketuk linked 
devices
------------------------------------------------
4. Pindai kode QR yang muncul di layar 
perangkat lain menggunakan kamera 
ponsel utama
------------------------------------------------
5. Tunggu beberapa saat sampai akun 
WhatsApp tersinkronisasi di ponsel 
pendamping atau perangkat lain 
sehingga satu akun WhatsApp bisa 
dipakai dan terhubung di beberapa 
perangkat lainnya.

Namun, perlu juga diperhatikan 
bahwa ponsel utama harus tetap aktif 
terhubung dengan internet. Hal ini 
lantaran jika ponsel utama tidak dapat 
mengakses server WhatsApp lebih 
dari 14 hari koneksi pada perangkat 
pendamping lainnya akan terputus.

WHATSAPP	FLOWS
WhatsApp Flows adalah pintu 

menuju pengalaman pengguna yang 
interaktif dalam antarmuka chat 
WhatsApp yang sudah tidak asing lagi.

WhatsApp Flows merupakan 
kanvas tempat Anda dapat membuat, 
mengelola, dan menghadirkan Flow 
yang disesuaikan, sehingga tercipta 
jalur interaksi  pengguna yang 
dipersonalisasi.

B a i k  t u j u a n  A n d a  a d a l a h  
pengumpulan data langsung atau 
interaksi kompleks berbasis logika 
kondisional, WhatsApp Flows siap 
mendukung Anda dengan fitur 
serbaguna yang dapat disesuaikan 
dengan berbagai tingkat kompleksitas 
dan kustomisasi.

Mari kita tinjau berbagai teknologi 

Kamis , 04 Juli 2024

SATU AKUN WHATSAPP DI 
BEBERAPA PERANGKAT, SIMAK CARANYA
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Grand Opening Kami. di Mal Kota 
Kasablanka, Jakarta Selatan, Sabtu 
(29/6/2024).“Itu bisa bikin looksnya 
lebih rich tanpa terlalu heboh dan 
ramai gitu,” sambungnya.

 
2.	Sepatu	hak	tinggi

Kemeja bergaris memang lekat 
dengan kesan yang kasual. Namun, 
kamu bisa mengubah kesannya men-
jadi semi formal dengan menambahkan 
heels untuk melengkapi tampilan 
kamu.Karina menjelaskan bahwa 
memadupadankan kemeja bergaris 
dengan sepatu hak tinggi sangat cocok 
untuk membuat tampilan kamu lebih 
feminim dan rapi. “Kalau pakai celana 
ataupun rok bisa ditambahkan sepatu-
nya pakai heels yang shiny atau polos 
itu juga bikin lebih proper,” jelasnya. 

	3.	Jeans	
Jeans menjadi item Fashion yang 

d i m i l i k i  o l e h  s e b a g i a n  b e s a r 
orang.Karina mengungkapkam bahwa 
jeans juga sangat cocok apabila 
dipadukan dengan kemeja bergaris.

Perpaduan antara jeans dengan 
kemeja bergaris akan memberikan 
kesan santai dan kasual. Kamu bisa 
menggunakan loose jeans dengan 
kemeja bergaris yang oversized untuk 
gaya ala street style. 

4.	Sneakers	
Pecinta sneakers jangan khawatir, 

sebab kemeja bergaris juga bisa 
d i p a d u k a n  d e n g a n  s n e a k e r s 
kesayangan kamu. 

Menurut Karina, untuk mendapat-
kan tampilan kasual dengan sentuhan 
sporty, maka kamu bisa gunakan 
sneakers atau sepatu sport. Selain itu, 
kamu juga bisa memasukkan salah 
satu bagian bawah kemeja bergaris 
agar tampil lebih trendy.(nei,ist/dya)

KEMEJA bercorak garis mulai muncul 
dan menjadi trend pada saat itu 
walaupun kemeja lebih gengsi saat 
bekerja dan mengenakan jas.

Pada abad 19 jugalah kemeja 
berwarna muncul ,  tapi  kemeja 
tersebut hanya dianggap kemeja biasa 
yang digunakan oleh pekerja kelas 
bawah.

Pada akhir abad ke-19, Century 
Dictionary menggambarkan kemeja 
dengan” kapas dan linen pada dada 
dan manset serta dengan kancing yang 
biasanya terpisah dapat disesuaikan”. 
Kemeja bergaris atau stripes saat ini 
sedang digandrungi, khususnya oleh 
para kaum hawa. Sebab, kamu bisa 
menggunakannya untuk bekerja 
ataupun sekadar hangout. 

Kemeja bergaris sangat mudah 
dipadupadankan dengan berbagai 
item Fashion karena sangat versatile 
dan timeless. Untuk menyempurnakan 
tampilan kamu, Creative Director 
Kami. Nadya Karina membagikan 
beberapa item Fashion yang cocok 
dipasangkan dengan kemeja stripes. 

Yuk simak selengkapnya!  Item 
Fashion yang cocok dengan kemeja 
bergaris  

1.	Rok	Plisket
Meskipun sudah diramaikan 

dengan motif garis-garis, ternyata 
kemeja bergaris juga cocok dipadu-
padankan dengan rok plisket, lho. 
 Detail tekstur lipatan pada rok plisket 
terlihat seperti siluet garis-garis 
vertikal, sehingga akan tampak selaras 
dengan kemeja bergaris.

Meski bergaris, item Fashion 
tersebut tidak membuat tampilan 
kamu semakin ramai, sebab rok plisket 
tidak memiliki motif dan hanya 
menonjolkan detail tekstur. “Misalnya 
mau semi formal, kamu bisa tambahin 
rok pleats yang bahannya satin,” ujar 
Karina kepada Kompas.com dalam 
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4 FASHION YANG COCOK 
DENGAN KEMEJA BERGARIS 

1 2 3 4

Sumber	:
Stradivarius.com
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KETUA KPU RI Hasyim Asy'ari menuai 
sorotan. Hasyim diberhentikan dari 
jabatannya sebagai Ketua dan anggota 
KPU RI oleh Dewan Kehormatan 
Penyelenggara Pemilu (DKPP) pada 
Rabu (3/7/2024).

DKPP memutus Hasyim Asy'ari 
bersalah dalam kasus asusila terhadap 
anggota PPLN Den Haag, Belanda. 
Hasyim dinilai terbukti melakukan 
perbuatan asusila.

” M e n ga b u l ka n  p e r m o h o n a n 
pengadu untuk seluruhnya,” kata 
Ketua DKPP RI Heddy Lugito saat 
membacakan amar putusan di ruang 
sidang DKPP, Jakarta.

" M e n j a t u h k a n  s a n k s i  p e m -
berhentian tetap kepada teradu 
H a s y i m  A s y ' a r i  s e l a k u  K e t u a 
merangkap Anggota KPU terhitung 
sejak putusan ini dibacakan," kata 
Heddy.

Putusan ini menjadi akhir jejak 
Hasyim sebagai Ketua KPU RI. Ini 
merupakan kal i  kedua Hasyim 
dinyatakan bersalah oleh DKPP dalam 
kasus asusila.

Kasus pertama, Hasyim berurusan 
di DKPP pada pertengahan tahun 
2023 imbas 'wanita emas' yang 
merupakan Ketum Partai Republik 
Satu, Hasnaeni.Dalam kasus ini, 
Hasyim dilaporkan oleh kuasa hukum 
Hasnaeni Moein, atas dugaan asusila.

Kuasa hukum Hasnaeni, Andi 
Bashar menyebut tindakan yang 
dilakukan Hasyim itu secara tidak 
sesuai moral, khususnya sebagai 
Ketua KPU RI.

"Jadi kasus pelecehan ini ada 
beberapa bukti-bukti WhatsApp dan 
kita berharap DKPP bisa memutuskan 
secara adil karena ada 5 komisioner 
DKPP,” kata Andi.

“Kalau betul-betul ksatria dan 
betul-betul dugaan pelecehan seksual 
ini beliau lakukan sama Ibu Hasnaeni, 
beliau harus siap mundur dari jabatan 
ketua KPU,” imbuhnya.

Setelah menerima laporan dan 
d i l a k u k a n  p e r s i d a n g a n ,  D K P P 
memutus Hasyim melanggar kode etik 
karena pergi dengan Hasnaeni ke 
Yo g ya ka r t a .  I a  d i j a t u h i  s a n ks i 
peringatan keras terakhir.

“Memutuskan,  menjatuhkan 
sanksi peringatan keras terakhir 
kepada Teradu Hasyim Asy'ari selaku 
ketua dan anggota komisi pemilihan 
umum terhitung sejak putusan ini 
dibacakan,” kata Ketua Majelis Heddy 
Lugito.

DKPP menilai Hasyim terbukti 
m e l a ku ka n  p e r te m u a n  d e n ga n 
Hasnaeni dan pergi bersama ke 
Yogyakarta tanpa adanya kepentingan 
sebagai penyelenggara dan peserta 
Pemilu.

"Memerintahkan KPU untuk 
melaksanakan putusan ini paling lama 
s e j a k  p u t u s a n  i n i  d i b a c a k a n ," 
imbuhnya.

A n g g o t a  D K P P  R a t n a  D e w i 
Pettalolo dalam sidang mengungkap 
adanya hubungan kedekatan antara 
Hasyim dengan Hasnaeni.

Berdasarkan uraian fakta tersebut, 
DKPP menilai  tindakan Hasyim 
s e b a ga i  p e nye l e n g ga ra  Pe m i l u 

t e r b u k t i  m e l a n g g a r  p r i n s i p 
profesional dengan melakukan 
komunikasi yang tidak patut dengan 
calon peserta Pemilu sehingga 
mencoreng kehormatan KPU.

Seiring berjalannya waktu, kasus 
ini tidak lagi disorot karena Pemilu. 
Hasyim pun sukses menjalankan 
tugasnya menyelenggarakan Pemilu.

Setahun setelah insiden 'wanita 
emas' dan setelah Pemilu 14 Februari 
2024, Hasyim dipercaya menjadi 
khatib di Salat Idul Adha 1445 yang 
digelar di Lapangan Pancasila, 
Simpang Lima, Kota Semarang, Senin 
(17/6/2024). 

Salat Id itu dihadiri Presiden 
Jokowi dan istrinya, Iriana Jokowi; 
Menteri PUPR, Basuki Hadimuljono; 
Pj Gubernur Jateng, Nana Sudjana; 
hingga Kapolda Jateng, Irjen Ahmad 
Luthfi.

Dalam khotbahnya,  Hasyim 
menceritakan kisah Nabi Ibrahim 
yang diminta untuk mengorbankan 
putra tunggalnya,  Nabi Ismail . 
Padahal, Nabi Ismail lahir setelah 
Nabi Ibrahim dan istrinya, Siti Hajar, 
menanti selama 86 tahun lamanya.

"Nabi Ibrahim dengan penuh 
ketaatan dan kepatuhan bersedia 
m e l a k s a n a k a n n y a  d a n  k e t i k a 
diceritakan kepada Ismail, Ismail 
tidak gentar sedikit pun juga. Dia rela 
menerima perintah itu. Keduanya 
dengan jelas telah bersama-sama 
menunjukkan sikap ingin berkorban 
luar biasa besarnya," ucap Hasyim 
saat membuka khotbahnya.

"[Ibadah kurban] ini mengandung 
setidaknya dua makna. Pertama sifat 
kebinatangan yang ada di j iwa 
manusia harus dikorbankan dan 
disembelih; dan kedua jiwa dan 
perbuatan seseorang harus dilandasi 
dengan tauhid, iman, dan takwa," 
tutur Hasyim.

Menurutnya, ada sangat banyak 
s i fat  kebinatangan dalam dir i 
manusia. Sifat-sifat itulah yang jika 
terus dipelihara bisa menimbulkan 
pertikaian dan ketidakstabilan dalam 
kehidupan manusia.

" S a n g a t  b a n y a k  s i f a t  k e -
binatangan di diri manusia, seperti 
mementingkan diri sendiri, sombong, 
d a n  m e n g a n g g a p  d i r i nya  d a n 
golongannya yang selalu benar, dan 
sifat yang memperlakukan sesama-
nya atau selain golongannya sebagai 
mangsa atau musuh," kata Hasyim.

"Sifat kebinatangan yang selalu 
curiga, menyebarkan informasi yang 
tidak benar, fitnah, rakus, tamak, dan 
ambisi yang tidak terkendali, tidak 
mau mel ihat  kenyataan,  t idak 
mempan diberi nasihat, tidak mampu 
mendengarkan teguran, merupakan 
sifat yang tercela dalam pandangan 
Islam," imbuhnya.

Dalam a jaran  Is lam,  lanjut 
Hasyim, seorang Muslim harus 
bersedia mengorbankan sifat-sifat 
kebinatangan itu demi ketentraman 
dan kestabilan hidup di masyarakat. 
Sehingga kedamaian antar sesama 
manusia bisa direalisasikan.

Dua minggu setelah Idul Adha, 
DKPP memutus kasus dugaan asusila 
yang dilakukan Hasyim. Kasus ini 
berawal dari laporkan Lembaga 
Konsultasi Bantuan Hukum Fakultas 
Hukum Universitas Indonesia (LKBH 

FHUI) pada Kamis (18/4/2024).
“Hari ini kita melaporkan ketua 

KPU ke DKPP atas pelanggaran etik 
integritas dan profesionalitas yang 
d i d u g a  m e l i b a t k a n  t i n d a k a n -
t i n d a k a n n y a  d a l a m  m e m b i n a 
hu b u n ga n  p erson a l ,  hu b u n ga n 
romantis dengan seorang PPLN di luar 
negeri,” kata Kuasa Hukum LKBH 
FHUI, Aristo Pangaribuan.

Aristo menuturkan, pertemuan 
pertama antara Hasyim dengan 
korban berjalan sejak Agustus 2023 
hingga Maret 2024. Ia menyebut 
kejadian ini baru diungkap lantaran 
khawatir menjadi kontraproduktif 
karena beririsan dengan Pemilu.

“Patut dicatat tidak ada kepentingan 
politik praktis apa pun di sini selain 
kepentingan korban,” ujarnya.

Aristo  mengatakan,  Hasyim 
menyalahgunakan kekuasaannya 
untuk kepentingan pribadi. Ia lantas 
menyinggung kasus serupa oleh 
H a sy i m  ya k n i  ka s u s  e t i k  ya n g 
d i l a p o r k a n  d a r i  Ke t u m  Pa r t a i 
Republik Satu, Hasnaeni Moein alias 
Wanita Emas.

Hasil fakta persidangan terungkap 
Hasyim memang memiliki komunikasi 
intens dengan pengadu setelah bimtek 
PPLN di Bali. Bahkan mereka sempat 
bertemu di Jakarta yang disebut 
membahas tugas PPLN. Selain itu, 
p e n g a d u  s e m p a t  d i  a n t a r 
menggunakan mobil dinas Ketua KPU 
RI ke Bandara Soetta dan pulang ke 
Belanda menggunakan tiket yang 
dibiayai oleh Hasyim.

Pada 3 Oktober 2023, Hasyim 
sempat pergi ke Belanda untuk 
kunjungan kerja melaksanakan 
bimbingan teknis dan menginap di 
s e b u a h  h o te l .  D i  s a n a ,  te r j a d i 
perbuatan asusila yang dimaksud oleh 
pengadu yakni hubungan badan.

Setelah dari Belanda, komunikasi 
Hasyim dan pengadu masih terjadi. 
Bahkan Hasyim sempat diminta 
bantuan untuk membeli apartemen di 
kawasan Kuningan, Jakarta Selatan. 
Hasyim pun sempat memberikan 
monitor seharga Rp 5 juta kepada 
pengadu menggunakan uang pribadi 
pada November 2023. Hasyim pun 
memberikan pengadu apartemen di 
Kuningan.

Dari sana, pengadu meminta 
Hasyim bertanggung jawab atas 
kejadian 3 Oktober di Belanda. Namun 
Hasyim tidak menyanggupinya. 
Singkat kata, dibuat surat pernyataan 
pada Januari 2024 antara Hasyim dan 
pengadu. Hasyim membenarkan surat 
pernyataan ini namun terkait dugaan 
asusila, ia membantahnya.

Akhirnya pada 4 Februari, puncak 
dar i  masalah  in i  pengadu me-
mutuskan mundur sebagai PPLN Den 
Haag akibat konflik pribadi dengan 
Hasyim. Hal ini dibantah oleh Hasyim 
dan Ketua PPLN Den Haag karena 
pengadu tidak pernah bersurat.

Meski begitu, dari fakta per-
sidangan, majelis DKPP menilai dugaan 
asusila yang menjerat Hasyim terbukti 
sehingga mereka menjatuhkan sanksi 
pemberhentian.

Terpisah, Koordinator Staf Khusus 
Presiden Ari Dwipayana menyatakan, 
pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 
t i d a k  t e r g a n g g u  d e n g a n  p e m -
berhentian Ketua Komisi Pemilihan 

Umum (KPU) RI Hasyim Asy'ari.
Ari mengatakan ada mekanisme 

pemberhentian antarwaktu untuk 
mengisi posisi Hasyim yang kosong.

"Pemerintah memastikan pilkada 
serentak tetap berlangsung sesuai 
jadwal, karena terdapat mekanisme 
pemberhentian antar waktu untuk 
mengisi kekosongan anggota KPU," 
ujar Ari dalam keterangan tertulis, 
Rabu (3/7/2024).

Ari juga menyebutkan, Presiden 
Joko Widodo segera menerbitkan 
keputusan presiden (keppres) untuk 
menindaklanjuti putusan Dewan 
Kehormatan Penyelenggara Pemilu 
(DKPP) terkait sanksi pemberhentian 
tetap Hasyim Asy'ari sebagai KPU RI.

"Mengenai sanksi pemberhentian 
tetap untuk Ketua KPU Hasyim Asy'ari 
oleh DKPP, akan ditindaklanjuti 
d e n ga n  p e n e rb i t a n  Ke p u t u s a n 
Presiden," kata Ari

Ari mengatakan, pemerintah 
menghormati putusan DKPP sebagai 
lembaga yang berwenang menangani 
p e l a n g g a r a n  k o d e  e t i k  d a r i 
penyelenggara pemilu.

Bersyukur	Diberhentikan	
Ketua KPU RI Hasyim Asyari 

akhirnya buka suara.Saat menggelar 
konferensi pers bersama anggota KPU 
RI lainnya, M Afifuddin dan Idham 
Holik, dia mengatakan, dirinya sudah 
mengetahui substansi putusan DKPP.

"Assalamualaikum, selamat sore 
dan salam sejahtera bagi kita semua. 
Pada hari ini, Rabu 3 Juli 2024, 
sebagaimana yang teman-teman 
k e t a h u i  b a h w a  D K P P  t e l a h 
membacakan putusan perkara di 
mana saya jadi teradu," ucap Hasyim.

H a s y i m  b e r s y u k u r  d e n g a n 
putusan DKPP ini.  Menurutnya, 
dengan diberhentikan dari tugasnya 
sebagai Ketua dan Anggota KPU RI, ia 
telah bebas dari tugas berat sebagai 
penyelenggara Pemilu.

" S a y a  s a m p a i k a n ,  u c a p k a n 
Alhamdulillah dan terima kasih 
kepada DKPP yang telah mem-
bebaskan saya dari tugas berat 
sebagai penyelenggara Pemilu," kata 
Hasyim.

Hasyim meminta maaf kepada 
rekan media. Tetapi tidak kepada 
korban dalam hal ini CAT.“Kepada 
teman-teman jurnalis yang selama ini 
berinteraksi berhubungan dengan 
saya sekiranya ada kata-kata atau 
tindakan saya yang kurang berkenan 
saya mohon maaf saya kira itu yang 
dapat saya sampaikan,” ucapnya.

Anggota Komisi II DPR RI dari 
F r a k s i  PA N ,  G u s p a r d i  G a u s , 
m e n g a p re s i a s i  p u t u s a n  D K P P. 
Menurut Guspardi, keputusan ini 
menunjukkan ketegasan DKPP dalam 
menanggapi berbagai aduan yang 
diterima terkait Hasyim.

Guspardi menjelaskan, putusan 
DKPP bukan yang pertama kalinya 
menyasar KPU. Selama ini, DKPP 
beberapa kali memberikan peringatan 
kepada Hasyim dan KPU.

"DKPP sudah sangat bijak dalam 
memutuskan, karena masyarakat 
sudah lama berharap adanya tindakan 
t e g a s  s e t e l a h  b e b e r a p a  k a l i 
peringatan,"  ujarnya.  ( tro ,wid, 
ant,kum/dya)

H A R I A N



DPRD Jatim Kunjungi  SMAN 3 Taruna Angkasa Madiun
Apresiasi Upaya Wujudkan Sekolah Bertaraf Internasional 

dan Pembangunan Teater

terhadap pengembangan infra-
struktur penunjang sekolah.

"Poin pertama infrastruktur, kami 
sudah ada rencana membangun 
masjid, pendopo, replika pesawat 
terbang, panggung itu juga akan kami 
perindah, dan teater itu yang paling 
keren konsepnya," bebernya. 

Dir inya  menjelaskan bahwa 
konsep teater tersebut akan meng-
adopsi seperti yang ada di Monash 
U n ive r s i t y.  D i ka t a ka n nya  s i fa t 
bangunan akan multifungsi untuk 
semua kegiatan. 

"Saya ingin itu konsepnya gedung 
pertemuan dan bisa multifungsi juga 
untuk pertunjukan, itu keren dan Bu 
Wara juga suka ketika mendengar dan 
melihat konsep teater itu," jelasnya. 

Pria yang telah menjabat kepala 
sekolah sejak 2020 tersebut berharap 
p e m b a n g u n a n  t e a t e r  d a p a t 
terwujudkan dan selesai di tahun 2027 
mendatang.

“Saya target 2027 sudah selesai, 
mudah-mudahan juga bisa lebih cepat. 
Dengan adanya kunjungan ini semoga 
bisa akselerasi ditambah respon 
kepala Dinas Pendidikan juga baik dan 
m e n d u k u n g , "  t a n d a s n y a . 
(Adv,Pra/Dya)

banyak ngeluh terutama mereka yang 
tidak tertampung melalui jalur PPDB, 
jadinya tidak bisa masuk negeri, nah 
i n i  h a r u s  a d a  p e m e ra t a a n  d a n 
pengawasan juga pembinaan ke 
sekolah serta masyarakat," jelasnya. 

Di sisi lain, Kepala Sekolah SMAN 3 
Taruna Angkasa, Agus Supriyono 
m e m b e b e rka n  u p aya  p i h a k nya 
menjadikan SMAN 3 Taruna Angkasa 
bertaraf internasional dengan fokus 

MADIUN - Komisi E DPRD Jatim me-
lakukan kunjungan ke SMAN 3 Taruna 
Angkasa Madiun dalam rangka agenda 
monitoring pada Rabu (3/7/2024). 

Dalam kunjungannya, Komisi E 
D P R D  J a t i m  m e m a n t a u  p ro s e s 
Penerimaan Peserta Didik Baru 
(PPDB) 2024 hingga sistem kurikulum 
pembelajaran. Selain itu juga dibahas 
wacana SMAN 3 Taruna Angkasa untuk 
menjadi sekolah bertaraf inter-
nasional. 

Ditemui dalam kegiatan tersebut, 
Ketua Komisi E DPRD Jatim, Wara 
Sundari Renny Pramana menyatakan 
dukungan penuhnya terhadap wacana 
pihak sekolah untuk menjadikan 
SMAN 3 Taruna Angkasa bertaraf 
internasional.

"Kami akan selalu proaktif dalam 
m e n g a w a l  a p a  s a j a  y a n g  b i s a 
menunjang SMAN 3 Taruna Angkasa 
menjadi bertaraf internasional," 
ujarnya. 

Politisi PDI Perjuangan tersebut 
turut mengapresiasi wacana pem-
bangunan bangunan teater oleh pihak 
sekolah sebagai bangunan multifungsi. 
Diharapkan fasilitas itu bisa men-
dukung kegiatan dan pembelajaran 
SMAN 3 Taruna Angkasa.

"Teater itu saya sangat support 
penuh konsepnya. Sekarang kan 
semuanya juga serba digital bisa nanti 
diterangkan di teater itu dilihat secara 
teori dan praktik," tuturnya. 

Sementara itu, anggota Komisi E 
DPRD Jatim yang juga ikut serta dalam 
kunjungan tersebut ,  Ida  Bagus 
Nugroho menilai  bahwa sistem 

pembelajaran di SMAN 3 telah sesuai 
dengan mekanisme kurikulum yang 
ada. 

"Sistem pembelajaran di sini 
semua sudah melalui mekanisme, 
untuk kurikulum mungkin yang sudah 
ada kedepannya bisa dibenahi agar 
lebih baik," katanya. 

Disinggung perihal proses PPDB 
tahun 2024, legislator dari Dapil Jatim 
11 tersebut mengungkapkan bahwa 
m e ka n i s m e  P P D B  te l a h  d i l a l u i 
pertahapan sesuai mekanisme yang 
ada. Diingatkan kedepannya harus 
dapat diminimalisir timbulnya gejolak 
dalam prosesnya.

"Sistem kedepannya harus bisa 
dibenahi dan lebih baik agar tidak ada 
gejolak. Di dapil saya sekarang masih 

now
Kamis, 04 Juli 202412

H A R I A N

Komisi	E	DPRD	Jatim	saat	berkunjung	ke	SMAN	3	Taruna	Angkasa	Madiun	Rabu	(3/7/2024).


